
Conseil des parents d’élèves groupe scolaire du parc 

http://ape-ecoleduparc.jimdo.com/ 
Mail:conseil.parc-stsymphorien@fcpe69.fr 
Facebook : CPE Ecoles du parc 

 

Réunion du 3 décembre 2019 

Présents  

Palma Cynthia, Allègre Mégane, Dobignard Clémentine, Mebarkia Hamida, Bonnet Patricia, 
Croisier Anne-Laure, Blanc Virginie, Grasset Ophélie, Revel Vanessa, Jacquier Anne-Séverine, 
Casado Fleur 

Excusés : Oriol Patrick, Oriol Céline, Lemesre Fabienne, Caclin Jérôme, Mus Chrystelle 

Avancement des manifestations : 

- Bilan du fromage : avec un bénéfice de 1400 € la vente est un succès ! 
- Boum : les inscriptions sont en cours, un doodle sera proposé aux parents afin d’apporter 

leur aide lors de l’installation de la salle l’après-midi, la tenue du buffet pendant la soirée, le 
rangement à la fin. 

- Deuxième vente : différentes ventes ont été proposées, elles sont à l’étude pour le moment. 

Bilan du conseil d’école 

Cf > compte-rendu de Mme Alberti disponible sur notre site : https://ape-ecoleduparc.jimdo.com/ 

Mme Alberti propose de rencontrer les délégués des parents d’élèves afin de discuter de leurs 
questions avant le prochain conseil.  

Concernant la cotisation OCCE il va y avoir une réflexion sur un éventuel nouveau fonctionnement. 

Le prochain conseil d’école aura lieu le 20 février 2020 à 18h30, les questions devront être 
transmises au plus tard le 5 février, n’hésitez pas à nous faire part de toutes vos remarques ou 
questions avant cette date.  

Le dernier conseil d’école est prévu le 4 juin 2020 à 18h30. 

Divers 

Plusieurs parents nous ont questionnés à propos de l’accueil des enfants l’après-midi, soit de 
13h35 à 13h45. Il semblerait que les enfants montent désormais en classe à 13h35 lors de la 
première sonnerie et profitent d’un temps calme sous la surveillance de leurs enseignants. 
Cette nouvelle organisation serait à l’essai.   



Le médecin scolaire nous a sollicités concernant des difficultés liées à des absences 
notamment de la psychologue scolaire. Nous allons contacter l’inspecteur à ce sujet. 

 

La prochaine réunion est fixée le mercredi 15 janvier à 20 h sous le 
préau de l’école élémentaire. 

Ordre du jour : 

Avancement des projets 

Commission périscolaire 

Préparation du conseil d’école 


